

→ *The english version can be found on page 3*

Benutzungsbedingungen Zipline & Vertical Drop

Mit meiner Unterschrift bestätige ich, dass ich die Grundregeln und Benutzungsbedingungen der Zipline- und der Vertical Drop-Anlage gelesen und akzeptiert habe.

Anforderungen für Einzelfahrten

Zipline: Ab 10 Jahre, mind. 140 cm Greifhöhe und mind. 30 kg Körpergewicht*

Vertical Drop: Ab 6 Jahre, mind. 110 cm Körpergrösse und mind. 20 kg Körpergewicht, max. Körpergewicht 120 kg

*Hinweis Zipline: Kinder zwischen 6 bis 9 Jahre und einer minimaler Körpergrösse von 110 cm können mit einer erziehungs- oder sorgeberechtigten Person zusammen die Zipline benutzen, sofern das Gesamtgewicht der beiden Personen nicht 120 kg überschreitet und die entsprechende Ausrüstung es zulässt (PSAgA).

Grundregeln

- Kinder unter 13 Jahren müssen von einer erwachsenen Person begleitet werden (max. 3 Kinder pro erwachsene Person).
- Bei Jugendlichen zwischen 13 bis 17 Jahre reicht die Beaufsichtigung einer verantwortlichen Person.
- Die Person, die die Anlage benutzt, darf keine gesundheitlichen Beeinträchtigungen, die zur Gefahr für sich und andere werden könnte, aufweisen.
- Die Benutzung der Anlage ist für alkoholisierte oder unter Drogen stehende Personen untersagt.
- Die Benutzung der Anlage setzt eine Teilnahme an der Instruktion vor Ort voraus.
- Das Mitführen von Gegenständen (Schmuck, Taschen, etc.) während der Benutzung der Anlage ist untersagt.
- Es empfiehlt sich, geeignete Kleidung (keine langen Röcke) und feste, geschlossene Schuhe zu tragen.
- Die Ausrüstung muss vollständig und gemäss Anleitung getragen werden.
- Weisungen der Seilpark-Mitarbeitenden sind bindend.
- Es darf ausschliesslich die Kletterausrüstung vom Seilpark benutzt werden (keine private Kletterausrüstung, Helm etc.)
- Die Ausrüstung ist unaufgefordert zu retournieren.
- Zur Benutzung der Anlage müssen die Benutzungsbedingungen akzeptiert und unterschrieben werden.

WEISSE ARENA GRUPPE

1. Die Benutzungsbedingungen sind von allen Benützern vor dem Begehen des Parks durchzulesen. Das Einverständnis ist mit Unterschrift zu bestätigen. Vor dem 18. Geburtstag wird die Unterschrift der erziehungs- oder sorgeberechtigten Person zusätzlich benötigt.
2. Bei unter 13-Jährigen muss die erziehungs- oder sorgeberechtigten Person die Benutzungsbedingungen vorgängig mit dem Benutzer durchsprechen.
3. Die Benutzung der Zipline und des Vertical Drops ist mit Risiken verbunden und erfolgt auf eigene Gefahr. Während der gesamten Aufenthaltsdauer auf der Anlage muss die Sicherheitsausrüstung gemäss Instruktion eingesetzt werden. Die Anlage wird nicht überwacht, die Seilparkmitarbeitenden haben lediglich Instruktions-, Aufsichts- und Hilfeleistungsfunktionen.
4. Die ausgeliehene Ausrüstung (Helm, Klettergurt, etc.) muss strikte gemäss Anweisung/ Instruktion eingesetzt werden und ist nach Ablauf der Benutzungszeit unaufgefordert zurückzugeben. Allfällige Schäden an der Ausrüstung sind den Seilpark-Mitarbeitenden mitzuteilen.
5. Der Seilpark ist für Benutzer ab dem 6. Geburtstag geöffnet, die nicht an einer Krankheit oder einer psychischen oder physischen Beeinträchtigung leiden, die beim Begehen des Parks eine Gefahr für die eigene Gesundheit oder die Gesundheit anderer Personen darstellen kann. Kinder vor dem 13. Geburtstag müssen in Begleitung eines Erwachsenen sein. Personen, die unter Einfluss von Alkohol, Drogen oder starken Medikamenten stehen sind für die Begehung des Seilparks nicht zugelassen.
6. Auf dem Seilpark dürfen keine Gegenstände mitgeführt werden, die eine Gefahr für den Benutzer selbst oder für weitere Personen darstellen können (Schmuck, Mobiltelefone, Kameras etc.). Lange Haare und weite Kleidungsstücke sind zu sichern. Sportliche Bekleidung, Turn- oder Wanderschuhe sind zu empfehlen.
7. Vor der Benutzung ist an der gesamten theoretischen und praktischen Sicherheitsinstruktion teilzunehmen. Unklarheiten bei der Instruktion sind durch den Benutzer anzusprechen und zu klären.
Alle Weisungen und Entscheide der Seilpark-Mitarbeitenden sind bindend. Bei Zuwiderhandlungen oder Verstössen gegen Sicherheitsforderungen können Benutzer ausgeschlossen werden. Im Falle von Missachtung der Benutzungsbedingungen lehnt die Mountain Adventures AG jegliche Haftung ab.
8. Versicherung ist Sache der Benutzer.
9. Wird infolge höherer Gewalt die Schliessung des Parks durch Seilpark-Mitarbeitende beschlossen, besteht kein Anspruch auf Erstattung des Eintrittspreises.
10. Der Vertrag untersteht schweizerischem Recht. Gerichtsstand für allfällige Klagen ist die Gemeinde Laax.
11. Mit der Unterschrift wird die Anerkennung der obenstehenden Benutzungsbedingungen bestätigt.

Terms of use Zipline & Vertical Drop

With my signature I confirm that I have read and accepted the basic rules and conditions of use of the Zipline and Vertical Drop facility have been read and accepted.

Requirements for single ride

Zipline: Min. 1.40 m grip height, 10 years and 30 kg*

Vertical Drop: Min. 1.10 m height, 6 years and 20kg

Max. Body weight 120 kg

*Note Zipline Laax: Children between 6 - 9 years and a minimum grip height of 1m can use the zipline together with a parent or guardian, provided that the total weight of the two persons does not exceed 120 kg and the appropriate equipment allows it (PPE).

Basic rules

- Children under the age of 13 must be accompanied by an adult (max. 3 children per adult).
- 13 to 17-year-olds, the supervision of a responsible person is sufficient
- No health impairments that could pose a danger to themselves or others.
- No persons under the influence of alcohol or drugs.
- Participation in the instruction on site.
- Do not carry any dangerous objects (jewellery, bags, etc.).
- Suitable clothing (no long skirts) and sturdy, closed shoes are recommended.
- The equipment must be worn in full and in accordance with the instructions.
- Instructions from park staff are binding.
- Only climbing equipment from the park may be used (no private climbing equipment, helmets etc. are permitted)
- Equipment must be returned without being asked.
- Terms of use are accepted and signed.

Conditions of use Zipline & Vertical Drop Laax

1. The conditions of use must be read by all users before entering the park. Consent must be confirmed by signature. Before the 18th birthday, the signature of the supervisor is also required.
2. In the case of under 13-year-olds, the supervisor must discuss the conditions of use with the user in advance.
3. The use of the zipline and vertical drop is associated with risks and is at the user's own risk. The safety equipment must be used in accordance with the instructions for the entire duration of the stay on the installation. The facility is not supervised, the rope park employees only have instruction, supervision and assistance functions.
4. The rented equipment (helmet, climbing harness, etc.) must be used strictly in accordance with the instructions and must be returned without being asked at the end of the period of use. Any damage to the equipment must be reported to the rope park staff.
5. The rope park is open to users from the age of 6 who do not suffer from an illness or a mental or physical impairment that could pose a risk to their own health or the health of others when using the park. Children under the age of 13 must be accompanied by an adult. Persons under the influence of alcohol, drugs or strong medication are not permitted to enter the park.
6. No objects that could pose a danger to the user themselves or to other people (jewellery, mobile phones, cameras, etc.) may be carried on the rope park. Long hair and loose clothing must be secured. Sportswear, trainers or hiking boots are recommended.
7. Attend the full theoretical and practical safety instruction before use. Any ambiguities in the instructions must be addressed and clarified by the user. All instructions and decisions of the rope park staff are binding. Users may be excluded in the event of violations or breaches of safety requirements. Mountain Adventure AG accepts no liability in the event of non-compliance with the conditions of use.
8. Insurance is the responsibility of the user.
9. If it is decided to close the park by rope park staff due to force majeure, there is no entitlement to a refund of the admission price.
10. The contract is subject to Swiss law. The place of jurisdiction for any legal action is the municipality of Laax.
11. Signature confirms acceptance of the above conditions of use.

Laax, 14.08.2024